

Pendahuluan

Di masa kini, kebutuhan akan pengetahuan perpajakan sangatlah mendesak bagi semua wajib pajak baik wajib pajak Badan maupun wajib pajak orang pribadi. Dengan berkembangnya dunia usaha saat ini, Dirjen Pajak dalam rangka mengumpulkan dana untuk pembangunan dan menjadikan bangsa Indonesia menjadi wajib pajak yang patuh, sadar dan berdedikasi, maka dikeluarkannya berbagai Peraturan perpajakan baru, terutama dalam pengisian SPT WPOP bagi karyawan, Manager dan Direktur dengan menggunakan e-spt atau dilakukan secara elektronik mengingat pada bulan Maret ini, kita diharuskan bekerja dari rumah (*work from home*). Mitra saya adalah perusahaan dalam bidang design, seperti design brosur, dan lain-lain. Mitra saya, meminta saya untuk mengadakan penyuluhan tentang cara pengisian SPT Wajib Pajak Orang Pribadi untuk para karyawan, Manager dan Direktur perusahaan.

Tujuan kegiatan ini adalah meningkatkan kepatuhan Wajib Pajak dalam membayar dan melaporkannya tepat waktu. Sekaligus kami disini juga membantu pemerintah dalam hal kepatuhan, supaya pemasukan negara menjadi meningkat dalam sektor perpajakan. Sekaligus membantu wajib pajak, supaya dapat mengisi secara online dengan lancar tanpa ada kendala. Berdasarkan analisis situasi di atas, prioritas permasalahan yang dihadapi adalah :

1. Bagaimana cara membuat e-spt 1770SS ?
2. Bagaimana cara membuat e-spt 1770S ?
3. Bagaimana cara membuat e-spt 1770 ?

Metode Pelaksanaan

Kegiatan penyuluhan ini dikemas dalam bentuk ceramah dan tanya jawab secara online dengan menggunakan zoom meeting. Pada waktu sosialisasi dilakukan, seluruh peserta wajib menggunakan zoom meeting dengan link yang akan diberikan dari pihak perusahaan. Materi ceramah disajikan dalam bentuk power point. Sesi tanya jawab disediakan untuk memperjelas materi bahasan dan untuk mendapat masukan atas materi yang disampaikan atau bisa menanyakan soal kasus-kasus yang dihadapi selama mengisi SPT Tahunan tahun sebelumnya dan tahun berjalan. Acara dilaksanakan pada Hari Sabtu, tanggal 21 Maret 2020.

Hasil PKM

Adanya PKM (Pengabdian Kepada Masyarakat), saya sebagai dosen dapat melakukan pengabdian kepada masyarakat tanpa imbalan jasa. Hal ini dapat menjembati saya sebagai pengajar dalam memberikan penyuluhan kepada pegawai perusahaan. Hasil yang didapat dari kegiatan ini adalah:

1. Cara pengisian Surat Pemberitahuan yang baik dan benar bagi wajib pajak orang pribadi baik pimpinan, manager dan staf perusahaan;
2. Pihak perusahaan merasa puas dengan adanya acara ini, karena dapat mengerti cara mengisi Surat pemberitahuan dengan menggunakan e-spt, yang dapat memudahkan wajib pajak;
3. Selain itu dengan adanya tanya jawab dan diskusi dari saya dan pimpinan, manager dan staf perusahaan.

Kesimpulan

Adanya sosialisasi ini, mereka terasa terbantu dalam mengisi SPT Tahunan Wajib Pajak Orang Pribadi. Tetapi ada juga kendala mengenai jaringan internet dan pengetahuan perpajakan yang masih minim. Kegiatan ini juga dapat meningkatkan penerimaan negara dalam sektor pajak, dan kepatuhan wajib pajak dalam melaporkan Surat Pemberitahuan.

Daftar Pustaka

Peraturan Menteri Keuangan Nomor 9/PMK.03/2018 tentang Bentuk dan Isi Surat Pemberitahuan serta Tata Cara Pengambilan, Pengisian, Penandatanganan dan Penyampaian Surat Pemberitahuan.

Peraturan Direktur Jenderal Pajak No. 30/PJ/2017 tentang Bentuk Formulir Surat Pemberitahuan Tahunan Pajak Penghasilan Wajib Pajak Orang Pribadi dan Wajib Pajak Badan beserta Petunjuk Pengisiannya.

Resmi, Siti; (2019); Perpajakan Teori & Kasus Edisi 11.